

令和7年度生活・福祉常任委員会議会報告会 学生・教員アンケート（回答数21件）

質問	回答	回答数
Q1 開催時間はどうでしたか？	①長かった	1
	②ちょうどよかったです	16
	③短かったです	4
Q2 議会報告の説明は分かりやすかったです？	①分かりやすかったです	16
	②普通	4
	③分かりにくかったです	1
Q3 グループごとの意見交換についてどうでしたか？	①とてもよかったです	13
	②よかったです	6
	③どちらともいえない	2
	④よくなかったです	
	⑤わるかったです	
Q4 本日の報告会及び意見交換会の満足度はどうですか？	①とても満足	11
	②満足	6
	③普通	4
	④不満	
	⑤とても不満	
Q5 満足度の評価についてできれば理由も教えてください。		
<p>「とても満足」より抜粋</p> <ul style="list-style-type: none"> ・説明も分かりやすく、理解しやすい内容だった。今後の課題について、深く考えることができ、意見交換を通して視野が広がった。 ・ふじみ野市の活動内容や活動に対する課題、対応策などふじみ野市に住んでいない私でも理解しやすく、ふじみ野市をよりよくしようと思っている議員さんの気持ちが伝わったため。 ・直接、議員の方々と意見交換ができ自身の意見を発信できたことは、貴重な経験だと感じたから。 <p>「満足」より抜粋</p> <ul style="list-style-type: none"> ・こう言った経験があまりないので、やはりこう言った経験があるととてもいいと思った。 		
Q6 今後、議会報告会で取り上げてほしいテーマがあれば教えてください。		
<ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちがより楽しくどうやって学び、生きていくのか ・学生との交流会中学生高校生大学生との連携 ・情報が行き届かない貧困家庭への支援 ・障がいのある方々の地域参加、社会参加の取り組みの方法 ・外国人労働者について ・ボランティアについて 		
Q7 今後、議会報告会が開催された場合参加しますか？	①ぜひ参加したい	10
	②どちらともいえない	9

	③参加しない	2
	④その他	
Q 8 市議会に対する意見を自由にお書きください。		
・内容自体は、興味深かったですが、内容が難しかった。 ・意見交流会を定期的に行い、より良いふじみ野市を目指すことが出来れば良いと思う。		
Q 9 今回担当した委員会へのご意見を自由にお書きください。		
・とても、有意義な時間をとることができた。 ・貴重な意見を言う場の提供により充実した会議になったと思う。		